

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN

Bonne année 2021



Le 8 janvier 2021

Pour faire vivre la convivialité Cachanaise, plus de 90 portraits d'habitants, de commerçants et d'agents, hommes et femmes qui font Cachan au quotidien seront exposés dans la ville tout au long du mois de janvier. Une scénographie lumineuse sera également projetée sur la façade de l'Hôtel-de-Ville de Cachan. Un joli clin d'œil aux habitants et acteurs de la Ville, petits et grands, pour insuffler un peu de joie.

Retrouvez les vœux en ligne

Les Cachanais ont pu découvrir les vœux de la Ville en vidéo en ligne et sur les réseaux sociaux. Des vœux qui mettent à l'honneur toutes celles et ceux qui incarnent et qui font vivre Cachan au quotidien.
<https://bit.ly/3oq44tz>

Remercier toutes celle et ceux qui font Cachan

Plus de 90 Cachanais et Cachanaises (commerçants, bénévoles, membres du Conseil des enfants, agents) ont participé à la campagne des vœux. Ces derniers incarnent le vivre ensemble et la solidarité qui ont été si importants en 2020 et portent de nouveaux espoirs pour 2021.

A l'image de ce qui fait l'identité de la ville, ces portraits de femmes et d'hommes apportent un peu de joie, au cœur de la ville, sur la façade de la mairie.

Les portraits des commerçants, habitants et agents sont présents partout dans la Ville et illumineront chaque soir et matin l'Hôtel-de-Ville du 8 au 15 janvier.